

## ABSTRAK

**SIGIT HARIADI. NIM 1132171005. Pengaruh Program UPPKS (Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera) Terhadap Kesejahteraan Keluarga Di Desa Sambirejo Timur Kecamatan Percut Sei Tuan (studi kasus pada industri rumah tangga). Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan, 2017.**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah mengenai Masih banyak jumlah masyarakat di Desa Sambirejo Timur yang tergolong dalam keluarga Pra Sejahtera dan Sejahtera I, masyarakat miskin yang belum dapat memenuhi kebutuhan ekonomi rumah tangganya dan masyarakat yang tidak mengikuti program UPPKS di Desa Sambirejo Timur Kecamatan Percut Sei Tuan. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh program Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) terhadap kesejahteraan keluarga Kelompok Usaha Bersama (KUBE) Melur di Desa Sambirejo Timur Dusun III Melur Kecamatan Percut Sei Tuan.

Adapun teori yang mendukung penelitian ini adalah teori Konsep UPPKS menurut BKKBN (Sumut: 2004:5) “Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) adalah kelompok keluarga yang melakukan berbagai kegiatan usaha ekonomi produktif, yang dapat meningkatkan pendapatan keluarga” dan teori kesejahteraan keluarga adalah Janroi (2013: 1) mengatakan, “Dalam istilah umum, kesejahteraan menuju ke keadaan yang lebih baik, kondisi manusia dimana orang-orangnya dalam keadaan makmur, dalam keadaan sehat dan damai. Dalam kebijakan sosial, kesejahteraan sosial menunjuk ke jangkauan pelayanan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat”.

Jenis penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif, dengan jumlah populasi sebanyak 30 orang anggota Kelompok Usaha Bersama (KUBE) Melur yang mengikuti program Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS). Keseluruhan populasi dijadikan sebagai sampel. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi dan angket (kuesioner), dan teknik analisis datanya menggunakan regresi linear sederhana dengan rumus  $\hat{Y} = a + bX$  serta uji t.

Dari hasil uji hipotesis dengan menggunakan rumus uji t diperoleh nilai  $t_{hitung} (3,535) \geq t_{tabel} (1,701)$ , artinya terdapat pengaruh program Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) terhadap kesejahteraan keluarga Kelompok Usaha Bersama (KUBE) Melur di Desa Sambirejo Timur Kecamatan Percut Sei Tuan.